

dergartenbau 22.08.13

Gemüse

100 Tomaten stellten sich dem Urteil der Fachleute

Bei der «Flsässer Tomatenwoche» Mitte August 2013 im französischen Colmar konnten die Fachbesucherinnen bei Graines Voltz die ganze Bandbreite der Tomatenformen, -farben und -geschmäcker begutachten und kosten. Über 100 Tomatensorten sowie Chili und Peperoni stellten sich der Beurteilung. Vertreter von Gartenbaubetrieben, Berater und Fachjournalisten aus Deutschland, Österreich und aus der Schweiz testeten das Gemüse im Hinblick auf Geschmack, Wuchs, Aussehen und Haptik. Die im Folientunnel unter einheitlichen Bedingungen kultivierten Sorten waren direkt vergleichbar.

Mit rund 90 Besuchenden wurden die Erwartungen des Veranstalters übertroffen. Ralf Schräder, Produktmanager



Tomatensorte 'Cookie' im Geschmackstest. Bild: zvg.

für Graines Voltz in Deutschland, schätzt das qualifizierte Urteil der Fachbesucherinnen. Diese schwärmten von der Fülle an Know-how und Tipps, die sie zum Teil auch selbst an die Endkundschaft weitergeben können. Laut Schräder haben gerade die Tomaten aus dem Programm «La sélection du Chef» (neun besondere Sorten für den Eigenanbau im Garten) beim Fachpublikum grosse Zustimmung gefunden. Zur nächsten Saison wird es um Peperoni, Auberginen, Chili und Zucchini erweitert. Marlis Gregg